



MORTIS....

ein ganz besonderer Hund.
Viele Worte sind nicht nötig.

Du warst ein Geschenk.
Du hast uns getröstet wenn wir traurig waren und du hast uns mit deiner besonderen Art immer wieder so zum lachen gebracht.
Die Jahre mit dir waren einfach nur wunderbar. Du fehlst uns - und auch deiner Hundefreundin Jette - so sehr.
Vergessen?
Vergessen werden wir dich niemals.

Der kleinwüchsige Mortis sucht ein Zuhause..... So stand es in deiner Anzeige als ich dich gefunden habe.
Ich habe mich sofort in dich verliebt und werde dich immer lieben!

Am 22.10.2016 bist du von uns gegangen. Dort wo du jetzt bist geht es dir gut, da bin ich sicher. Denn so einen kleinen, besonderen Kerl muss man auch im Hundehimmel so lieb haben. Ich denke, Josie hat dich da oben voller Freude begrüßt, als du dort angekommen bist. Du hast sie ja immer irgendwie vermisst, aber dann kam das Hundemädchen Jette zu uns und deine Traurigkeit hatte ein Ende und ihr zwei wurdet ein Dream-Team!

Irgendwann sehen wir dich wieder!

Ich bin mir sicher!

Es ist so unendlich traurig, WEIL es so schön war!

Danke für ALLES!

Deine Familie



